



2016. 12. 1

12月 ちとせだより

北風とともに足早に冬が近づいてきます。

教会の暦では、クリスマスは12月25日、アドベントはクリスマスから数えて4週前の日曜日から始まります。

今年、ちとせ幼稚園では行事や学期の関係で12月10日に礼拝と祝会を持ちます。そして毎週火曜日に礼拝がありますので11月15日(火)の礼拝からアドベントが始まっています。

その礼拝では瀬山司祭から「クリスマスはイエス様がお生まれになったことをみんなで祝いする礼拝です。」と教えていただきました。

幼稚園ではツリーやクランツなどを飾って、幼稚園全体の雰囲気からも、厳かで静かな喜びに満ちたクリスマスの意味が、こどもたちに伝わってくれたらと願っています。

12月の主題は「喜び合う」です。「喜ぶ」ではなく「喜び合う」、つまり「喜びを他者と分かち合う」ということです。喜びは、分かち合っても其々に与えられる喜びが小さくならず、分かち合うほどより大きな喜びになっていきます。

隣に居る人と喜び合うことができれば、そしてその喜び合うことが人から人へと繋がっていけば、私たちは平和な世界に向かって少し前進できるのではないかと思います。

こどもたちが、クリスマスに向けて準備する中で喜び合う、そんなアドベントとクリスマスを過ごしたいと思います。

年主題 『平和をともに』

<年主題聖句> 「キリストは私たちの平和であります。」

(エフェソの信徒への手紙 2章 14節)

12月主題 『喜び合う』

<聖句> 「おめでとう、恵まれた方。主があなたと共におられる。」

(ルカによる福音書 1章 28節)